

## **Projekt neue Gemeindeorganisation**

An seiner Sitzung vom 7. September 2016 hat der Allschwiler Gemeinderat Grundsatzentscheide über die neue Gemeindeorganisation gefällt. Anstelle der bisherigen Departementsstruktur will er das Geschäftsführermodell einführen. Die Zahl der Hauptabteilungen wird von sieben auf fünf reduziert. Die Stelle des Leiters der Gemeindeverwaltung und des Bereichsleiters Bau-Raumplanung-Umwelt werden ausgeschrieben. Planmässig soll die neue Gemeindeorganisation auf den 1. Juli 2017 in Kraft treten.

<http://www.allschwil.ch/de/verwaltung/projekte/details/Projekt-neue-Gemeindeorganisation/index.php>